

Mercredi 23 février 2022

BUDING

Nature et patrimoine se remet en marche



La salle était comble lors de l'assemblée générale de l'association. Photo RL

Les membres de l'Association nature et patrimoine de la vallée de la Canner (ANPVC) se sont retrouvés dans la salle Guy-Soulet, à Elzange, pour une assemblée générale tant attendue. Rencontre avec le président, Patrick Meyer.

Patrick Meyer, président de l'ANPVC, heureux des retrouvailles et de relance des activités : « La réhabilitation du moulin de Buding acquise, à nous les plaisirs des balades/découvertes. » Il répond à nos questions.

Comment s'est déroulée l'année 2021 ?

Patrick MEYER : « Comme pour beaucoup d'associations, les deux dernières années ont été compliquées. 2020 s'est soldée par une année blanche et 2021 a vu se dessiner une timide relance. Nous avons proposé deux sorties : l'une à partir du collège de Kédange vers Helling en septembre, l'autre autour de l'abbaye de Villers-Bett-nach en octobre. »

Les marcheurs ont-ils été nombreux ?

« Oui, la forte participation à ces deux manifestations tend à montrer que le concept des balades alliant plaisir de la marche et découverte du patrimoine local, est toujours autant apprécié. Elle témoigne aussi du désir des gens de retrouver une vie normale. »

Le comité est-il toujours aussi mobilisé ?

« Bien sûr, notre comité d'animation, mené avec compétence et enthousiasme par Georges Beck, assisté de Gilles Riallot et Jean-Pierre Tabellion, a profité des moments de répit de la pandémie pour tester de nouveaux circuits et préparer l'avenir. Nous pourrions ainsi proposer une grande sortie dans le Périgord.

Par ailleurs, certains d'entre nous ont livré le fruit de leurs recherches historiques dans des articles de la revue du patrimoine *Entre Moselle et Canner*, gérée par les Amis du père Scheil de Koenigsmacker. C'est un heureux complément aux articles de Lucien Rabaud dans notre bulletin de liaison, dont la parution ne s'est pas interrompue.

Ces quelques activités, même si elles ne sont pas nombreuses, ont au moins permis de garder le contact avec nos adhérents et d'assurer la continuité de notre association. »

Et votre bilan financier ?

« Nous avons fait peu de dépenses, notre situation financière est donc saine, et quitus a été donné à l'unanimité à la trésorière, Chantal Auburtin, pour la bonne tenue des comptes.

La cotisation annuelle reste fixée à 10 €. »

Quels sont vos projets pour 2022 ?

« L'activité principale tournera bien évidemment autour des balades découvertes de paysages et de villages retirés, peu connus et qui méritent attention. »

Le programme

- **Première balade samedi 26 février**, autour de Calembourg (parcours campagnard, villages de Calembourg et Laumesfeld).
- **Samedi 19 mars** : autour du ruisseau des merles, parcours forestier passant par Befey, la fontaine Charlemagne et la chapelle de Rabas.
- **Samedi 23 avril** : autour de Flagarten, calvaires de Guinkirchen, moulin de Flagarten et village de Mègange.